

令和元年5月21日

生徒総会

テーマ「革新」

これまでの伝統を受け継ぎつつ、今年度の生徒会活動でしかできないような「わくわく」「どきどき」する新たな取り組みがスタートします。全校生徒352人が「主体的」に関わる素晴らしい総会となりました。



自分たちで創りだそうとする「強い意志」

そんな強い意志をもった集団、それが、今年度の生徒会本部です。

先輩方から手渡された「伝統」という襷をしっかりと握り締め、いま力強く走り出しました。坂東会長からスローガンについて丁寧に提案が行われ、本部原案の通り「革新」に決定しました。

革新



終始落ち着いた雰囲気の中での議事進行は、初めての総会とは思えない素晴らしいものでした。

議長 雨宮さん 吉田さん



全校生徒が真摯に考え、真剣に話し合いに参加をしています。本校の生徒総会が、生徒たちの自動的な諸活動におけるシンボル的存在となっています。教員による議長指導もありません。自分たちの学校を自分が考へて、行動に移していくのです。



数多くの建設的な意見が出され、非常に活発な討議がなされました。意見席に立つ一人ひとりの生徒が、真剣にこれからのことを考えていました。
ここにも大勢の主役が存在しました。